



Regionaljournal Steiermark



19-jähriger Murtaler rast mit 124 km/h durchs Ortsgebiet von Wies

Ein 19-jähriger Probeführerscheinbesitzer wurde Freitagnachmittag in Wies im Bezirk Deutschlandsberg wegen einer erheblichen Geschwindigkeitsübertretung im Ortsgebiet von Wies angehalten. Führerschein und Pkw musste er abgeben.

Gegen 16:30 Uhr führten Polizeibeamte der PI Wies im Ortsgebiet von Wies Geschwindigkeitskontrollen durch, als ein aus Richtung Eibiswald kommender Pkw mit 124 km/h gemessen wurde. Der Pkw hatte unmittelbar zuvor einen weiteren Pkw überholt. Die Beamten versuchten den Pkw anzuhalten, der Lenker bremste zwar kurz ab, setzte seine Fahrt jedoch fort. Die Polizisten nahmen einsatzmäßig die Verfolgung auf und konnten den Pkw rund einen Kilometer später feststellen, da dieser auf einem Parkplatz angehalten hatte.

Der 19-jährige Lenker aus dem Bezirk Murtal, Probeführerscheinbesitzer, wurde zu einem Alkotest aufgefordert, der jedoch negativ verlief. Der Führerschein wurde ihm an Ort und Stelle abgenommen. Über Anordnung der BH Deutschlandsberg wurde auch sein Pkw vorläufig beschlagnahmt und von einem Abschleppunternehmen abtransportiert. Der Lenker wird angezeigt.

